
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zecken sind kleine .

Sie gehören zu den Spinnen und haben acht Beine wie a�e Spinnen.

Zecken leben vom  von Menschen und Tieren.

Von Zecken können wir Krankheiten bekommen.

Zecken haben einen ziemlich runden .

Mit ihren Beinen halten sie sich an Tieren oder Menschen fest.

Am Kopf haben sie auch etwas zum .

Damit saugen sie Blut in ihren Körper.

Die Zecken werden dann immer größer.

Beim Saugen geben die  auch so etwas wie Spucke in die Wunde ab.

Dadurch kann man  von ihnen bekommen.

Besonders oft passiert das im Süden von Deutschland und in der .

Gegen eine Krankheit gibt es eine Impfung.

Gegen eine andere Krankheit hilft nur ein .

Das ist ein starkes Medikament.

Das bekommt man nur vom .
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